

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

# 志木ロータリークラブ

創立50周年 50<sup>th</sup>ANNIVERSARY



SERVE TO CHANGE LIVES

2021-22年度 国際ロータリー 会長 シェカール・メータ 「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  
 2021-22年度 第2570地区 ガバナー 水村雅啓 「もっと夢をもっと奉仕を」  
 2021-22年度 志木ロータリークラブ 会長 清水和之 「歴史を紡ぎ 未来へ繋ぐ」

第2339回 移動例会

2022-5-25

- ◎司会 市之瀬正靖 副会長
- ◎点鐘 清水和之 会長
- ◎ソング 我等の生業
- ◎ソングリーダー 榎本秀夫 副SAA
- ◎四つのテスト 榎本秀夫 副SAA



秋から今年の夏にかけて、ラニーニャ現象が続く可能性が高いとされ、ラニーニャ現象が発生した場合は今年の梅雨時も昨年同様に降水量が大変多いのではとの予報が発表され、気象庁が河川の氾濫などの注意を呼び掛けています。



さて、政府は、20日、コロナの流行が長期化する中、新型コロナウイルス対策としてのマスク着用に関する見解を発表しました。屋内でも人との距離が約2メートル以上確保でき、ほとんど会話をしない場合はマスクの着用を一律には求める必要性はないとの方針を打ち出しました。しかしながら、会話をし、人との距離を確保できない場合は今まで通り、マスクの着用を必要としています。又、屋外でも、周囲の人と2メートル程度の距離が取れる場合や、会話がほとんどない場合は、近距離でもマスクの着用を不要とし、特に夏場は、熱中症の危険性が有る為、むしろ屋外ではマスクを外す事を推奨しているようで、大

## 「会長挨拶」

会長 清水和之

皆さんこんにちは。

本年も、早いもので、5月の後半に差し掛かって参りまして、間もなく6月・梅雨の季節を迎えます。気象庁によりますと、今年の

きく方向転換を致しましたが、実際の生活ではマスクを外したことで、周囲の人が不快感を覚えたり、トラブルが起きたりしないか、正に判断に迷うケースも考えられ、更なる具体的なマスクの脱着のルールが求められるのではと思っています。

しかしながら、私達は今もコロナウイルスと言う危険と向き合いながら生活をしています。ただ、コロナの特性が少しずつ分かってきたことで、経済・社会活動との両立を目指せる様になりました。現状の危機を正確に理解することが、解決の第一歩になるのではと、そして、危機の対応へのヒントが得られますよう期待をしている所です。

さて、5月18日に国際ロータリー第2570地区ガバナー水村雅啓様、危委管理委員長高柳育行様より以下のメールがクラブに届きました。ご依頼に基づいて、本日皆様にご意見を賜りますようお願い申し上げます。(中略)

それでは、宮原会員の卓話をお願い申し上げます。以上を持ちまして会長挨拶と致します。ご清聴ありがとうございました。



## 「幹事報告」

幹事 國分 学



### 1. 地区事務所より2件受信

- ①5月のロータリーレート 1ドル130円
  - ②ガバナーより2021-22年度年度末地区役員合同会議&楽しい研修開催の案内
- 日時：6月19日(日) 受付14:30  
会場：東松山ガーデンホテル紫雲閣

### 2. 第2グループ戸高健司ガバナー補佐より 新旧会長・幹事会開催のお知らせ及び第6 回会長幹事会会計報告受信

日時：6月15日(水) 18:00～  
会場：ベルセゾン

### 3. 熊谷南ロータリークラブより例会場移転 のお知らせ受信

新会場：熊谷スポーツホテルパークウイン  
グ

〒360-0004 埼玉県熊谷市上川上882

☎048-528-1515



4. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま

Vol.266 2022年5月13日発行受信

## 「卓話」

### 「青少年交換委員会の裏話」

宮原克平会員



先月の神山会員の卓話の中で交換学生のお話がありましたが、実は私が青少年交換にかかわるきっかけでした。

確か、高野年度に私の娘がロータリーの青少年交換事業に応募したいと言い出しまして、当時はロータリーの子弟はいけないと聞いていたので無理と答えたところ、娘の学校には交換学生が8名くらいいて仲良くしているということで色々聞いているらしくそんなことはないというのでOKを出しました。受験したら受かってしまったというのが本当の所でしたが、受かった後が大変で、毎回オリエンテーションには父兄同伴の参加が義務付けられていました。おかげで青少年交換事業の一端を知ることができました。

派遣先がオーストラリアのメルボルンと決まり、交換で来る学生はアリススプリングの女子高生「イベット」と決まりました。ホームステイは私のところ、神山さん、高野さんと決まりましたが、この娘がわがままで皆様にはご迷惑をお掛けしました。細田女子高校

に通っていましたが友達も作らず、我が家では毎日、どら焼き好きだと炬燵に入り、ツモローダイエットと言いながらどら焼きをほおぼっていました。でも、1年間はあるという間に過ぎてしまい、成田に送っていった所、他の交換学生達は高校の同級生がたくさん見送りに来ているのに私の見送りは少ないと泣いてしまう始末で非常に困りました。その時、この子にはもう一生会うことはないだろうなとおもいました。

それから数年経ち、息子が急に僕もロータリーの交換学生に応募したいと言い出しましたが、当時は、青少年交換委員会では、兄弟の派遣はしないとされていましたのでどうせ落ちるのだから、受験してみろと気軽にOKをだしました。所が何の間違いか？受かってしまいました。その時のROTEXの会長がお姉ちゃんでも本人も非常にやりにくかったと思います。おかげで今もお姉ちゃんには頭が上がりません。

そんなこんなで青少年交換事業には恩返しをしなくてはと思っていたところ、高山ガバナーから指名を受けて青少年交換委員として1年間だけ奉仕をし、恩返しをしたと思っていました。

所が立原年度にまた、青少年交換委員の使命を受け、片足を踏み込んだのがずるずると長く青少年交換に携わる結果になってしまいました。

この後の交換学生の裏話は彼らの尊厳とプライバシーにかかわりますのでオフレコにします。文字に残すことはご勘弁ください。

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい

■新座RC (木) 12:30～ ベルセゾン

■和光RC (月) 12:30～ 郵便事業(株)和光支店3F

■新座こぶしRC (水) 12:30～ ベルセゾン

■富士見RC (金) 12:30～ 島田ビル1F



●出席報告 出席向上 清水良介委員長

会員数42名 出席義務者38名 免除者4名

本日出席 本日欠席 本日出席率  
31名 9名 77.50%

前々回 MU 前々回修正出席率 平均出席率  
— — —